



So eine Hitze ,  
und ich muss  
den Bericht  
fertig machen !



na, für Euch  
aber gern !!!

## Astronomisches Großereignis in der Heide (sicher auch woanders)

Große Aufregung bei Hobbyastronom „Kalle“ aus dem Heide-land.  
Seit Tagen angekündigt : Die Jahrhundert-Finsternis  
totale Mondfinsternis am 27.07.2018

Schon am Donnerstagabend (26.07.18) tourte er durch unser Heide-land und suchte nach dem günstigsten Standort zur Beobachtung der totalen Mondfinsternis.

Gefunden: direkt vor dem „Heidekrug“ (Getränke gesichert)  
und das lockte vielleicht auch einige weniger interessierte Heide-länder an.  
Nun noch etwas die „Buschtrommel gerührt“ und dann war es soweit.

Gegen 21.30 Uhr fanden sich 16 Heide-länder zusammen.



Kalle hatte  
sein Fernrohr  
positioniert  
und als  
pensionierter  
Astronomie –  
lehrer hatte  
er viele  
Informationen



und das gab  
es zu sehen :  
die Erde  
schob sich  
zwischen  
Sonne und Mond  
verdeckte die  
Strahlung



zeitweilig. Nach Mitternacht war alles vorbei  
Eine tolle spontane Aktion im Heide-land.

Für Interessierte : [www.mofi2018.de](http://www.mofi2018.de)



### Hinweis:

Alle Inhalte dieser Seite dürfen frei verwendet werden,  
sofern ein deutlich sichtbarer Link auf [www.mofi2018.de](http://www.mofi2018.de) als Quellenangabe hinzu gefügt  
wird.